

REFORMA LABORAL, AJUSTE Y DISPUTA POR OTRO MODELO DE PAÍS HACIA 2027

# Jorge Capitanich consolida al PJ con agenda propia y debate territorial

El Senador nacional, entrevistado en La Otra Campana, remarcó el deber de que el Partido Justicialista recupere una dinámica política activa, programática y participativa, capaz de construir una alternativa de gobierno con base en el debate interno y la ampliación de la representación. Además, expresó un fuerte rechazo a la reforma laboral impulsada por el Gobierno nacional, advirtió sobre el impacto del ajuste económico en indicadores sociales críticos, como el aumento de la mortalidad infantil, el cierre masivo de empresas y la caída del empleo formal, especialmente en provincias como Chaco y Corrientes.

**E**l senador nacional y presidente del Partido Justicialista (PJ) del Chaco, Jorge Capitanich, entrevistado en La Otra Campana -en su programa inaugural de la temporada 2026-, llamó a la fuerza nacional a recuperar agenda propia con debate territorial y participación amplia, para construir una alternativa de gobierno sólida hacia 2027.

En ameno diálogo con la conducción de Gustavo Ojeda, en el clásico radial que todos los domingos emiten LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní, rechazó la reforma laboral impulsada por el Gobierno nacional y advirtió que el ajuste económico ya impacta negativamente en el empleo, el cierre de empresas y el deterioro de indicadores sociales críticos, especialmente en provincias como Chaco y Corrientes.

Además, propuso un enfoque integral alternativo que priorice la regularización laboral, el fortalecimiento de las pymes y la ampliación de derechos sin afectar la sostenibilidad fiscal provincial.

Así transcurrió parte del diálogo vía telefónica.

**Congreso del Partido Justicialista. Y yo siempre destaco la figura de "Coqui" Capitanich, a quien, por ahí, medio en broma, le digo que es un columnista prácticamente de nuestro programa, porque siempre está con nosotros, porque su liderazgo excede el Chaco. Es un líder ya nacional, hoy tiene una alta responsabilidad en el Congreso de la Nación, como senador de la Nación, y siempre es grato hablar con él. Lo saludo enton-**

GENTILEZA



**EN BÚSQUEDA DE LA ALTERNATIVA NACIONAL.** El legislador nacional remarcó que el peronismo debe dejar de actuar de manera reactiva frente a las iniciativas del Ejecutivo nacional y avanzar hacia un modelo de discusión "de abajo hacia arriba", que articule demandas sociales, económicas y culturales, y permita reconstruir alianzas amplias de cara a 2027.

**ces, contador Capitanich, ¿cómo está usted? Gustavo Ojeda, de La Otra Campana, lo saluda con mucho afecto.**

-¿Qué tal? ¿Cómo te va, Gustavo? Un gran gusto saludarte. Reiniciando el ciclo durante el año 2026, así que feliz año 2026 para todos, para ustedes, para todo el equipo, y muchísimas gracias por la deferencia de habernos llamado para este primer encuentro.

**Te tuteo, "Coqui", te digo que te puse a propósito La Oma, porque no te olvides de que tenemos que, en septiembre u octubre, en el Congreso, hacerle un homenaje a esa Linda mujer alemana de San Bernardo. Y hablando de San Bernardo, tengo entendido que va a haber un congreso importante del PJ chaqueño allí, en se-**

**manas más, ¿es así?**

-Exactamente, sí. Nosotros estamos en los preparativos, estuve precisamente con Miguel Sotelo, que es el presidente del Congreso de nuestro partido e intendente de San Bernardo. Habíamos transmitido originalmente una fecha tentativa para el 21 de febrero, pero hemos, de común acuerdo, decidido ampliar la convocatoria para más adelante, quizás la segunda quincena de marzo, y vamos a definir con precisión. Seguramente, en el transcurso del mes de febrero, tendremos el plenario en el ámbito del Consejo Provincial del partido para definirlo, pero no cabe la menor duda de que nosotros lo que hemos planteado en toda esta etapa es que es necesario para el justicialismo, a nivel nacional y en cada una de las provincias, tomar tres

**Domicilio Legal:** 3 de febrero N° 1945 - Posadas, Misiones.  
**Registro de la Propiedad Intelectual:** 5288671  
**Director Responsable:** Daniel Alberto Torres  
**Dirección, Administración y Redacción:**  
 San Juan N° 536 - Corrientes Capital  
**Impreso en talleres propios:** Pio XII N° 2261  
**Tel:** (379) 4438298 - (379) 154297980 • **Corrientes**  
[www.diarioellibertador.com.ar](http://www.diarioellibertador.com.ar)

**EL LIBERTADOR**

Diario de todos

[diarioellibertador@gmail.com](mailto:diarioellibertador@gmail.com)

<http://www.diarioellibertador.com.ar>

## "Coqui" dixit

- "El justicialismo no puede ser un mero receptor de las iniciativas del Gobierno".
- "Tenemos que discutir de abajo hacia arriba y de afuera hacia adentro".
- "Esta reforma laboral no va a generar empleo, va a generar desempleo".
- "Se está quebrando el principio de solidaridad del sistema de salud".
- "El ajuste está destruyendo empresas y empleo en las provincias".
- "Chaco pierde más de una masa salarial por año con esta reforma".
- "Necesitamos una propuesta integral para regularizar a millones de trabajadores".

decisiones claves. La primera es lo que denominaríamos una agenda legislativa, para no ser meros receptores de las iniciativas políticas del Gobierno, sino básicamente porque tenemos aproximadamente 100 iniciativas legislativas. Yo ya he presentado 10 que son coyunturales, pero hay 100 que son agenda legislativa internacional, nacional, regional y provincial, que me parece importante para debatir: no los temas que pretende el Gobierno, sino lo que definitivamente incumbe a la ciudadanía, a la gente, al pueblo de la República Argentina y de cada una de nuestras provincias. En segundo lugar, me parece que es muy importante la metodología que nosotros pretendemos adoptar en San Bernardo, en el Congreso Provincial, porque nuestro partido tiene que discutir de abajo hacia arriba y de afuera hacia adentro. Es decir, un partido estanco e inmóvil no genera la capacidad de adherir a nuevas convocatorias, a nuevas demandas desde el punto de vista social. Para interpretar correctamente esas demandas socia-

les tenemos que convocar, en el caso concreto del partido a nivel provincial, nosotros tenemos aproximadamente 2.300 miembros en las 70 juntas locales, más los congresales provinciales, más los nacionales, más el Consejo Provincial del Partido ampliado, porque obviamente vamos a pasar de integrar 42 miembros a una convocatoria que va a superar los 100, con el objetivo de ampliar la fase de participación. El pueblo peronista, nuestros afiliados, simpatizantes y adherentes, lo que quieren es debatir, por eso vamos a tener jornadas de debate que se van a regionalizar con el objetivo de establecer mecanismos en donde podamos discutir desde una reforma laboral hasta una reforma previsional, pasando por un programa económico de carácter sustentable o la reactivación del aparato productivo de base industrial. La otra cuestión que me parece importante es que, si nosotros no debatimos entre nosotros y no nos ponemos de acuerdo en un programa de gobierno que se va a ofrecer como alternativa para el